
Modaes

Entorno

Jaque a la lana de lujo: el desplome de los precios en Australia frena su producción

Modaes
27 oct 2014 - 11:02

La lana superfina (lana Merino), la que se utiliza en los trajes de gama más alta, da los primeros síntomas de desabastecimiento. Los precios de la lana más fina, la de mayor calidad, cayeron el año pasado a niveles de 2010 provocando que cada vez más agricultores abandonen este tipo de producción.

La compañía textil italiana **Loro Piana**, especializada en tejido lanero, es la que ha dado el toque de alerta. La empresa, que organiza cada año un concurso en Nueva Zelanda para premiar la lana de mayor calidad, ha asegurado que cada vez cuesta más encontrar proveedores que ofrezcan lana superfina, de menos de 19 micras, según *Les Echos*.

Australia es el principal productor mundial de lana. El país genera al año un total de 350 millones de libras anuales de lana en bruto por valor de unos 2,5 millones de dólares australianos (1,73 millones de euros). China es su principal cliente, seguido de lejos por Italia. El gigante asiático compra el 80% del total de la lana australiana.

En los últimos diez años, la producción de lana superfina se ha duplicado en el país, pero aun así representa una pequeña parte de la producción total. Sin embargo, el descenso de los precios en el último año, derivado sobre todo de la caída del valor del algodón, ha obligado a muchos productores a abandonar su producción.